

Bilderpämierung in der Grundschule

Am 06. Juni besuchte unser 1. Vorsitzender A. Schäfer die Viertklässler der Altbacher Grundschule in ihren Klassenzimmern. Sie hatten nach dem Aktionstag mit Roland Geray am 8. Mai den Auftrag bekommen, Bilder über das Erlernte und Erlebte bei diesem „Unterricht im Freien“ zu malen.

Ein Gremium bestehend aus Achim Schäfer, Roland Geray, Jürgen Rapp und Birgit Masur hatte kürzlich das Vergnügen, die kleinen Kunstwerke zu bestaunen und für jede Schulklasse einen ersten, zweiten und dritten Sieger zu bestimmen. Die Gewinner wurden nun mit einem Tütchen Saatgut (Kapuzienerkresse) für den dritten, einer Zimmerpflanze (lat. Pilea Peperomioides, auch Ufopflanze, Glückstaler oder chinesischer Geldbaum genannt) für den zweiten und einer außergewöhnlichen Gießkanne (in Form eines Tukans) für den ersten Platz belohnt.

Einen Preis erhielten:

In der 4a: Platz 3 – Medina, Platz 2 – Zeynep und Platz 1 - Lotta K.

In der 4b: Platz 3 - Mia Sch., Platz 2 - Greta B. und Platz 1 - Sophia L.

In der 4C Platz 3 - Mischa F., Platz 2 - Julina M. und Platz 1 - Nelli Sch.

Einen Sonderpreis in Form eines Erdbeerpflänzchens gab es für Jakob aus der Klasse 4a, der ein Bild das den Kompost mit Würmern, Ameisen und Spinnen auf einer Plane (Anschauungsmaterial beim Aktionstag) darstellte, gemalt hatte.

Die Zusammenarbeit mit der Grundschule hat uns wieder einmal viel Freude bereitet und wir hoffen, dass die Kinder an ihren Preisen viel Freude haben.

Autor: Birgit Masur